5 日目 8/25(金) シンガポール研修 最後のご報告

本日は、最高 29°C最低 27°Cと雲が多めの朝でした。朝食は香港ホーカーChef Wei Cheang Fun にて米粉巻き Chee Cheong Fun を食べました。とにかく朝食もこの国のいろいろな食事を体験してもらおうと考えていますが、豚肉を選んだ生徒たちのコメントから今回は残念な味であったようです。

午前中はプログラムの集大成、プレゼンテーションの準備をしました。リーダーと共に、グループで意見を出し合いながら、12:00 より今回 SDGsで学んだ内容について各班工夫を凝らして発表しました。次は個人プレゼンを一人約2分、今現在の自分ができる全てを表現していました。今回の研修で何を学んだか、そして自分のゴールについてジョン先生、グループリーダーの前で発表しました。発表後、ジョン先生からそれぞれの発表に対してコメントももらいました。このプログラムに参加する前と後の自分のモチベーションの変化や日本に帰ってから、夢に向かってどう過ごすのかを短時間でまとめた内容を、生徒全員堂々と発表してくれました。

昼食後、15:00からゲストスピーカー最後の講演です。Microsoft Singapore アジア太平洋地区ライセンスコントラクトコンプライアンス本部長兼グローバル・リーダーシップメンバーの岡田 兵吾さんが【武器になるグローバルカ】のについてパワーポイントで説明していただきました。リーゼントマネージャーと名乗り、NHK Eテレ、TOKYO MXテレビなどメディアにも多数出演、「残念なビジネス英語(アルク)」など著書も多数出版されている方です。一方的な講演ではなく、生徒全員の意見や質問を聞きながら、いろいろな視点からご自身の体験も交えてとても興味深いお話であったため、2時間という時間があっという間に過ぎました。生徒たちの発言にも真摯に受け止め、前進するためのたくさんの助言を頂きました。"10代の自分達に、アドバイスはありますか?"という質問には、"夢を持つこと、出逢いを大切にすること、世界を観ること、毎日ワクワクする物やワクワクする事を見つけること、自分が夢中になれるものを見つけること。そうすれば、自ずと STAY GOLD でいられる"ということでした。

NUS での最後の研修ということで、修了証を受け取り、グループリーダーとお別れしました。4つのグループの中で一番個人プレゼンがよかった4名の生徒には、ジョン先生から優秀賞としての賞品が渡され、生徒もとても喜んでいました。

研修プログラムの後の夕食はシンガポール風炊き込み釜飯。グループ毎に楽しく ワイワイ分け合って食べる釜飯も、良い思い出になりました。ホテルでジョン先生とも 別れ、日本またはシンガポールで再会することを約束しました。

明日はシンガポール観光後、夜のフライトで帰国します。研修も半分を過ぎたころから加速が始まり、あっという間に終わってしまう、まだまだ研修を続けたいという声も聞こえてきました。沢山のことを今回学んで明日帰国となりますが、体調不良や大きなトラブルがなかったことは、日ごろから規則正しい生活やしっかりと先を見据えた行動がとれる生徒たちだからだと思います。今後の彼らの活躍が本当に楽しみです。



香港料理の朝食 Chee Cheong Fun



グループ プレゼン①



グループ プレゼン②



グループ プレゼン③



グループ プレゼン④



マイクロソフト 岡田さんによる講演①



マイクロソフト 岡田さんによる講演②



岡田さんの講演に生徒代表から挨拶①



岡田さんの講演に生徒代表から挨拶②



岡田さんと集合写真



研修終了書+ジョン先生との集合写真



シンガポール風炊き込み釜飯の夕食